

Der österreichische Sekt ruft: Einladung zur großen Kick Off-Verkostung

Es prickelt und sprudelt in der Welt des heimischen Sekts. Anlässlich des Tags des österreichischen Sekts bitten am 21. Oktober erneut rund 30 der besten Sekthersteller zur großen Kick Off-Verkostung ins MuseumsQuartier. Mit im Gepäck haben sie eine breite Auswahl perlender Schätze. Präsentiert wird außerdem eine Reihe an Neuigkeiten aus dem heimischen Sektgeschehen und erstmals wird der Titel „Sektbotschafter“ an eine prominente Persönlichkeit verliehen.

Seit einigen Jahren engagieren sich die namhaften Sektproduzenten des Landes für ein verstärktes Bewusstsein rund um den österreichischen Sekt. Mit der Gründung des österreichischen Sektkomitees haben sie den rechtlichen Rahmen geschaffen, um den Weg für eine neue, prickelnde Zukunft zu ebnen. So wurde als markanter Meilenstein ein dreistufiges Qualitätsschema kreiert und in die Form einer Pyramide gegossen. Diese drei Stufen der Qualitätspyramide haben nun Bezeichnungen erhalten. Deren Namen werden auf der Kick Off-Verkostung ebenso verraten wie der aktuelle Status der Sektverordnung und die wichtigsten Parameter der geplanten Informationsaktivitäten für Profis und genießende Sektliebhaber.

Neu ist zudem die Ernennung eines Sektbotschafters oder einer Sektbotschafterin. Wer als erstes diesen ehrenvollen Titel verliehen bekommt, ist auch am 21. Oktober zu erfahren.

Magazin für Informationsoffensive

Zeitgleich mit den Vorbereitungen zur Kick Off-Verkostung startet das Sektkomitee eine große Informationsoffensive. Anhand eines Magazins werden unter anderem Ursprünge, Herstellung und gesetzliche Grundlagen erklärt. Weiters ist ein umfangreiches Sekt-Lexikon enthalten, Tipps für den optimalen Genuss sind nachzulesen und namhafte Köche stellen Rezepte vor.

Prickelnde Wochen

Für die genussvolle Annäherung an die schäumenden Köstlichkeiten bietet sich über einen längeren Zeitraum Gelegenheit: Von 30. September bis 30. Oktober 2015 finden in ausgewählten heimischen Gastronomiebetrieben im Rahmen der „Prickelnden Wochen“ Veranstaltungen und Aktivitäten rund um österreichischen Sekt statt. Diese reichen von kommentierten Verkostungen über Sekt-Menüs bis hin zu besonderen Kreationen und Überraschungen in Verbindung mit österreichischem Sekt.

**Auf einen Blick:**

Was: Kick Off-Verkostung zum Tag des österreichischen Sekts

Wann: Mittwoch, 21. Oktober 2015

Uhrzeit: Presse- und Fachbesucher ab 14:30, interessierte Öffentlichkeit von 16:00 bis 21:00

Wo: Ovalhalle im MuseumsQuartier / q21 und Arena 21 im MuseumsQuartier / q21

Adresse: Museumsplatz 1/5, 1070 Wien

Wie viel: Euro 20,- pro Person

Vorverkauf: Euro 15,- unter www.ticketgarden.com

Info: www.tagdesoesterreichischensekts.at

PS: Der Tag des österreichischen Sekts ist Donnerstag, der 22. Oktober 2015. Diesen feiern die Sekthersteller mit individuellen Programmen in ihren Kellereien.

KONTAKT

Mag. Benedikt Zacherl | Österreichisches Sektkomitee

+43 664 826 25 96 | info@oesterreichsekt.at

www.tagdesoesterreichischensekts.at

Tina Patronovits | M.A.C. Hoffmann & Co GmbH

+43 1 587 12 93 - 11 | t.patronovits@mac-hoffmann.com

www.mac-hoffmann.com

PRESSEKONTAKT

Dagmar Gross | grosswerk public relations & art promotion

+43 1 236 26 64 | werk@grosswerk.com